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«Les Moyens pour une Eglise de Plaire à Dieu»
Des Cultes d’Anniversaire et des Réunions de Prières avec 

le Mouchoir étaient Tenus dans Quatre Eglises Branches au Japon

Du 20 Octobre au 1er Novembre 
2017, le Rév. Heesun Lee, Pasteur en 
charge des églises branches Manmin 
dans le monde a conduit des cultes 
d’anniversaire et des réunions de 
guérison avec le mouchoir à Nagoya, 
Matsumoto, Tokyo et Yamagata au 
Japon.

Le  22  Octobre  s’e s t  t enue  la 
première réunion à l’Eglise Manmin 
de  Nagoya  ( Pa s t eu r  Dok i k u n i 
Myako). Pendant le culte du 23ème 
anniversaire, Rév. Lee a délivré 
le message intitulé «Demeurez en 
Alerte» basé sur 1 Thessaloniciens 
5:4-6. Elle a exhorté les participants 
à demeurer fermes sur le rocher de la 
foi, à pratiquer la vérité sans cesse et 
à demeurer en alerte. L’après-midi, 
elle a dirigé la réunion de guérisons 
avec le mouchoir. Lorsqu’elle a prié 
pour les malades avec le mouchoir 
sur lequel le Pasteur Principal le Dr. 
Jaerock Lee avait prié (Actes 19:11-
12), une foule de gens ont été guéris 
de mauvaise vision, d’atopie dermatite 
su r  tout  le  cor ps ,  de  m ig ra i ne 
chronique et de séquelles d’accidents 
vasculaires cérébraux.

Le 23, elle a visité l’Eglise Manmin 

de Iida (Pasteur Seungkil Ryu) et 
Mitsubasa, le centre de repos pour 
les plus âgés. Le 24, elle a conduit un 
Séminaire Pastoral et une Réunion 
de Prières à l’Eglise Manmin de 
Matsumoto (Pasteur Ito Masaaki). 
Pendant le message «La Foi qui Plaît 
à Dieu» (Hébreux 11:6), elle les a 
enjoint à comparer leur propre foi 
avec la foi de Marthe, Marie et Esther 
et atteindre ainsi une foi qui plaît 
à Dieu. Elle a ensuite commencé à 
prier avec le mouchoir de puissance. 
Au t ravers  de  la  pr iè re ,  toutes 
sortes de douleurs sont parties et de 
nombreuses personnes ont reçu le 
feu du Saint-Esprit. Une femme de 
56 ans appelée Kazumi avait souffert 
de possession démoniaque pendant 
34 ans, mais Rév. Lee l’a aidée à se 
repentir complètement de son passé et 
a prié pour elle. Alors la femme a été 
délivrée.

Le 27, l’Eglise Manmin de Tokyo 
(Pasteur Byeongran Choi) a tenu 
son culte de 9ème anniversaire ainsi 
qu’une Réunion de Guérisons avec 
le mouchoir. Rév. Lee a prêché le 
message intitulé «La Foi qui plaît à 
Dieu» (Hébreux 11:6). Elle leur a dit 

de plaire à Dieu avec des paroles de 
bonté et confession de foi. Ensuite 
elle a prié avec le mouchoir et de 
nombreuses personnes ont été guéries 
d’effets de maladies telles que la 
mauvaise vue, l’ar thrite, l’hallux 
valgus et la rhinite.

Le 29, elle a conduit le Culte du 
20ème anniversai re de l’Egl ise 
Manmin de Yamagata et la Réunion 
de Prières de la Plénitude du Saint-
Esprit (Pasteur Kilmo Kim). Pendant 
le culte, elle a proclamé le message 
«Changement et le Fruit du Berger» 
(Phil ippiens 3:12-14). Elle les a 
exhorté à comprendre et pardonner 

les autres. Lors de la réunion de 
prières tenue dans l’après-midi, les 
membres ont dansé et loué. En même 
temps, un membre qui avait les 
jambes raides a pu marcher parce que 
ses jambes raides ont été adoucies 
pendant la louange. Pendant la prière, 
de nombreuses personnes ont été 
guéries de maladies telles que la 
dépression et la dislocation du genou 
et du bassin.

Donnons toute reconnaissance et 
gloire à Dieu qui a apporté les œuvres 
enflammées du Saint-Esprit au peuple 
du Japon au travers de la guérison et 
du changement.

 Figure 1  Figure 2

Pendant le voyage missionnaire au Japon, le 21ème typhon Lan s’est 
dissipé et le 22ème typhon Saola (fi gure 1) a ralenti et a changé sa route 
(projection attendue dans la deuxième image) au travers de la prière du 
Dr. Jaerock Lee. 
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Le Sang et l’Eau Versés par Jésus 
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La connaissance de la providence 
de Dieu dans les souffrances de 
Jésus aidera chacun d’entre nous 
à comprendre Son grand amour et 
nous poussera à l’aimer d’autant 
plus. Entrons maintenant dans la 
signifi cation spirituelle du fait que les 
jambes de Jésus n’ont pas été brisées 
et qu’il a versé le sang et l’eau.

1. Raison pour laquel le les 
Soldats Romains n’Ont pas Brisé 
les Jambes de Jésus

Après avoir souffert pendant des 
heures sur la croix, la manière la plus 
cruelle de punition, Jésus a fi nalement 
expiré. Sa mort à la croix a eu lieu 
le Vendredi et le lendemain était le 
Sabbat qui était saint pour les Juifs. 
Pour cette raison, le corps de Jésus 
ne pouvait pas rester pendu sur la 
croix. C’est pourquoi, les Juifs ont 
demandé à Ponce Pilate que les corps 
des criminels pendus à la croix soient 
enlevés (Jean 19:31).

Les soldats romains ont brisé les 
jambes des criminels de chaque côté 
de Jésus afin qu’ils puissent enlever 
les corps. Le brisement des jambes 
d’un criminel pendu à la croix accélère 
sa mort puisqu’il n’est plus capable 
de supporter le poids de son corps 
avec ses jambes. Cependant lorsque 
les soldats ont constaté que Jésus 
était déjà mort, ils n’ont pas brisé ses 
jambes.

Dans le Psaume 34:20-21, nous 
trouvons, «Le malheur atteint souvent 
le juste, Mais l’Éternel l’en délivre 
toujours. Il garde tous ses os, Aucun 

d’eux n’est brisé.» Malgré que Jésus 
porte sur Lui les péchés de toute 
l’humanité et est mort sur le bois, il 
n’était pas un pécheur. Il était sans 
blâme, sans tache et juste et Dieu a 
fait en sorte que les jambes de Jésus 
ne soient pas brisées.

Au moment de l’Exode, Dieu a dit 
aux Israélites dans Nombres 9:12 
et Exode 12:46, «Ils mangeront de 
l’agneau mais ne briseront aucun 
de ses os.» Au travers de la Bible, 
«l’agneau» symbolise Jésus (Jean 
1:29). C’est pourquoi Dieu s’est 
opposé au brisement des os d’un 
agneau qui représente Jésus Lui-même 
et exactement selon les paroles de la 
prophétie, les os de Jésus n’ont pas été 
brisés.

2. La Providence de Jésus 
Versant Son Sang et Son Eau

Comme nous le lisons dans Jean 
19:34, «mais un des soldats lui perça 
le côté avec une lance et aussitôt il 
sortit du sang et de l’eau,» un soldat 
romain a percé le côté de Jésus qui 
était déjà mort.

Jésus pendu à la croix avec une 
couronne d’épines. Son corps déchiré 
par la flagellation et du sang qui 
coulait de Ses mains et de Ses pieds 
où des clous avaient percé Son corps 
étaient une vue atroce. De cette scène, 
nous pouvons savoir combien un 
soldat romain est un homme mauvais, 
confi rmant que Jésus avait expiré mais 
qui malgré cela lui perça le côté.

Quelle est la signifi cation spirituelle 
derrière le fait que le côté de Jésus a 
été percé et qu’Il a versé le sang et 
l’eau?

1) Cela certifie que Jésus est venu 
dans ce monde dans la chair d’un 
homme.

 Jean 1:14 nous explique clairement 
qui est Jésus. «Et la parole a été 
faite chair et elle a demeuré parmi 
nous…» En d’autres termes, Jésus, 
Fils unique de Dieu qui est esprit, 
a revêtu la chair et est venu dans ce 
monde. Jésus n’a pas été conçu par la 
combinaison du sperme d’un homme 
et de l’ovule d’une femme, mais par 
le Saint-Esprit. Cependant, parce qu’Il 
était né dans la chair et a connu un 
processus normal de croissance juste 

comme les autres êtres humains, Jésus 
satisfait aux qualifi cations pour être le 
Sauveur de toute l’humanité. Selon les 
quatre qualifi cations auxquelles il faut 
répondre pour devenir le Sauveur de 
l’humanité. Le Sauveur doit d’abord 
être un homme, mais cependant pas un 
descendant d’Adam qui avait commis 
le péché de désobéissance. Il devait 
posséder la puissance pour vaincre 
l’ennemi diable et Il devait posséder 
l’amour par lequel Il pouvait sacrifi er 
Sa propre vie pour les autres.

C’est pourquoi, Jésus est venu 
dans ce monde avec un corps d’os 
et de chair, juste comme le nôtre. Il 
a ressenti la douleur lorsqu’il a été 
flagellé. Il a souffert d’épuisement, 
de soif et de faim (Matthieu 4:2; Jean 
4:6). Pour valider le fait que Jésus 
est venu dans ce monde dans la chair, 
il est relaté dans la Bible: «Un des 
soldats perça son côté avec une lance 
et immédiatement il en sortit du sang 
et de l’eau.»

2) Cela atteste qu’un homme qui a la 
chair peut participer à la nature divine.

Dans Matthieu 5:48, Jésus nous dit, 
«Soyez parfaits comme votre Père 
Céleste est parfait,» Dieu Lui-même 
nous rappelle à nouveau dans 1 Pierre 
1:16, «Vous serez saint car Moi, je 
suis saint.» De plus dans Philippiens 
2:5, on nous presse, «Ayez les mêmes 
sentiments qui étaient en Jésus-
Christ.» Tandis que 2 Pierre 1:4 nous 
déclare, «lesquelles nous assurent de 
sa part les plus grandes et les plus 
précieuses promesses, afin que par 
elles vous deveniez participants de la 
nature divine, en fuyant la corruption 
qui  existe dans le  monde par la 
convoitise.»

Pendant que Jésus revêtait la chair 
comme les autres hommes et femmes, 
Il  n’a pas commis de péché et a 
vécu une vie de sanctification. Il a 
expérimenté une variété d’émotions 
parce qu’i l  possédait  également 
la nature de l’homme mais il n’a 
cependant vécu que par la vérité. De 
la même manière, comme notre Jésus, 
nous pouvons aussi devenir sanctifi és 
et parfaits et participer à la nature 
divine avec le cœur de Jésus-Christ.

Quiconque croit an Seigneur, prie 
avec ferveur et fait tous les efforts peut 

se débarrasser de tout péché et du mal. 
En agissant ainsi, une telle personne 
recevra sûrement et expérimentera la 
grâce et la force de Dieu et aussi l’aide 
du Saint-Esprit. Personne d’entre nous 
ne pourra donner l’excuse, «Jésus a pu 
mener une vie sanctifiée parce qu’Il 
était le Fils de Dieu, mais parce que 
je ne suis qu’un simple homme, je ne 
peux pas le faire.»

3) Cela prouve que par «le sang et 
l’eau» de Jésus, nous gagnons la vraie 
vie et jouissons de la vie éternelle.

Vraiment précieux est le sang de 
Jésus, qui n’avait pas le péché originel 
en Lui et qui n’a commis aucun péché 
personnel. Par le précieux sang de 
notre Jésus, nous pouvons par la foi, 
recevoir le pardon de nos péchés et 
vivre éternellement. De plus, l’eau 
signifie spirituellement «la Parole»; 
Dans la mesure où nous écoutons la 
Parole de Dieu et vivons selon elle, 
nous pouvons nous débarrasser du 
péché et du mal et devenir plus justes.

Le sang et l’eau que Jésus a versés 
sont le sang et l’eau de la puissance 
par  laquel le  nous  pouvons  ê t re 
transformés, et sont le sang et l’eau de 
la vie qui nous délivrent de la mort. 
Le fait que Jésus a été percé dans le 
côté avec une lance et a versé tout Son 
sang et eau témoigne de la manière 
dont nous avons reçu le pardon à 
cause de Jésus. Et nous avons reçu la 
force par laquelle nous pouvons vivre 
selon la Parole de Dieu et gagner la 
vraie vie.

Chers frères et sœurs en Christ, 
Jésus s’est réjoui et a rendu grâce au 
milieu de Ses souffrances parce qu’Il 
a pensé aux innombrables âmes qui 
seraient sauvées au travers de Ses 
souffrances. Gardez en mémoire que 
Jésus a souffert et a versé tout son 
sang et eau pour nous sauver.

Je prie dans le nom du Seigneur que 
vous allez rapidement comprendre 
cet amour du Seigneur et le garder 
p ro fondémen t  dans  vos  cœurs . 
Débarrassez-vous du péché et du 
mal et retrouvez l’image de Dieu, 
de manière à ce que vous puissiez 
jouir de la joie et des bénédictions 
éternelles dans le glorieux royaume 
des cieux.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«S’étant approchés de Jésus, et le voyant déjà mort, ils ne lui rompirent pas les jambes; 
mais un des soldats lui perça le côté avec une lance, et aussitôt il sortit du sang et de l’eau.» (Jean 19:33-34)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (16)
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Pour atteindre une plus grande foi vous 
devez êt re persuadés que vous pouvez 
atteindre une pleine assurance de la foi dans 
l’amour de Dieu. Si vous êtes impatients et 
pensez que votre foi est tellement petite, 
cela vous empêchera de grandir dans la foi.

Pour grandir dans la foi, vous devez 
d’abord vous découvrir vous-mêmes par 
l’inspiration du Saint-Esprit. Mais si vous 
essayez impatiemment d’augmenter votre 
foi, des pensées charnelles pourraient venir 
d’abord à vous. Alors vous ne pouvez pas 
entendre la voix du Saint-Esprit et vous vous 
sentirez dans la détresse et vous échouerez à 
vous découvrir vous-mêmes. 

Cela vous empêche aussi de recevoir la 
force pour rejeter vos défauts malgré que 
vous les ayez trouvés. Et votre détresse 
augmentera parce que vous savez que vous 
devez changer.

La foi spirituelle est donnée par Dieu et 
la grâce et la force pour que vous deveniez 
sanctifi és sont données par Dieu. Penser «Je 
vais arriver à ce niveau de foi dans un tel 
délai» ou vous presser, ne vous conduisent 
pas vers une plus grande foi. Vous devez au 
contraire agir pas à pas jusqu’à la mesure de 
foi que Dieu veut (Romains 12:3).

La première étape est de suivre les bases 
chrétiennes. Adorer en vérité et en esprit 
sans de vaines pensées ni somnoler, prier 
avec ferveur sans cesse, louer du fond du 
cœur et lire la Bible chaque jour, ce sont 
là les bases. De tels actes deviendront la 
source de votre foi. C’est pourquoi, afi n de 
grandir dans la foi, vous devez demander la 
grâce et la force de Dieu pour chasser ce que 
vous n’avez pas encore chassé et de faire ce 
que vous ne pouviez pas faire et vous devez 
commencer avec les plus petites choses avec 
foi (Luc 11:11-13).

De plus, vous devr iez examiner avec 
soin combien vous avez gardé en mémoire 
le  message  prêché  lor s  des  cu l t e s  e t 
combien vous avez essayé de les pratiquer. 
En essayant  de v iv re selon la  Parole, 
vous pouvez ressenti r l’amour de Dieu 
et son intervention à vous conduire à la 
sanctifi cation.

Pour recevoir la force de changer par 
la Parole de Dieu, vous devez d’abord 
réaliser l’amour de Dieu. Ce n’est qu’au 
travers de cet amour que vous pouvez 
réal iser vot re vér itable moi et êt re 
fortifié pour vivre selon la vérité.

Pour réaliser Son amour, vous devez 
apprendre la Parole de Dieu et prier. 
Ce n’est  que lorsque vous écoutez 
la Parole de Dieu que vous pouvez 
comprendre la foi parfaite, discerner 
entre vérité et contrevérité, vérif ier 
vot re  foi ,  e t  comprend re que vous 
devez changer.

Cependant, à moins de prier, malgré 
que vous écoutiez la Parole de Dieu, 
vous ne gagnerez pas de réalisation 
spi r i t uel le .  O ù vou s  ne  se rez  pa s 
capable d’appliquer le message à votre 
vie. Sans la prière, vous ne recevrez 
aucune force pour pratiquer le message 
et vous le ressentirez plutôt comme un 
fardeau. Mais si vous priez, la Parole 
de Dieu vous viendra en bonté et vous 
ressentirez l’amour de Dieu qui vous 
permet de réaliser Son cœur et elle 
vous renouvelle.

Si vous réal isez l’amour de Dieu 
qu i  veut  toujou rs  vous don ner  les 
mei l leu res choses ,  vot re pr ière va 
changer. Vous ne vous contenterez pas 
de répéter «Désolé, pardonne-moi» 
parce que vous savez ce que vous auriez 
dû faire. Vous ne serez pas obligés de 
prier, et vous ne prierez pas, «Laisse-
moi chasser ceci et cela aussi.»

Vous pr ie rez com me ceci ,  «Père 
Dieu qui m’a créé et qui me donne de 
bonnes choses tout le temps, Je T’aime. 
C’est pourquoi je veux agir selon Ta 
volonté. Aide-moi à chasser tous les 
péchés et tout mal parce que je veux 
devenir la source de Ta joie et de Ton 
réconfor t .  Don ne -moi  Ta g râce  e t 
Ta force de sorte que je puisse venir 
auprès de Toi, Père.» Dans cette prière, 
vous pouvez ressentir un amour plus 
profond de Dieu et réaliser une plus 
grande foi.

Si votre cœur est rempli de l’amour de 
Dieu, vous ne vous comparerez pas aux 
autres. Vous croirez que Dieu vous aime 
et que vous l’aimez aussi. Cette foi vous 
permettra d’être suffisamment généreux 
pour partager l’amour avec les autres. 
Cependant, si vous ne ressentez pas cet 
amour de Dieu, vous vous comparerez aux 
autres. Si vous pensez que vous êtes au-
dessus des autres dans la course vers la 
foi, vous pouvez vous sentir rassuré. Mais 
si vous croyez que vous êtes derrière les 
autres, vous vous sentirez nerveux et même 
tristes et découragés.

Cependant, si vous faites de votre mieux 
dans votre mesure de foi, vous pourrez 
penser dans la bonté à propos de tout. 
Vous pouvez aimer les autres dans la 
mesure où vous êtes remplis de l’amour 
de Dieu. Parce que vous les aimez, vous 
vous sent i rez heureux lorsqu’ils sont 
reconnus et vous louerez comme si c’est 
vous qui êtes reconnus. Vous pouvez courir 
vigoureusement dans l’amour de Dieu et 
croire que vous allez atteindre la pleine 
mesure de la foi.

Si d’autres vous devancent, vous vous 
sentirez reconnaissants et si vous êtes au-
dessus d’eux, vous vous sentirez également 
reconnaissants parce que vous pouvez prier 
pour eux et les encourager. Aspirez donc à 
remplir votre cœur de l’amour de Dieu et 
de vous réjouir de la vérité en toute chose. 
Si vous voulez changer vos actes, vous 
devez tout d’abord examiner sérieusement 
combien vous essayez d’aimer Dieu et 
combien vous aspirez à Sa grâce.

Si vous êtes fortifiés par le Saint-Esprit, 
peu importe combien infertile et déficient 
le sol de votre cœur peut être, vous pouvez 
changer votre cœur. Examinez si vous 
tournez vos yeux uniquement vers la 
Nouvelle Jérusalem avec de l’amour pour 
Dieu et offrez des prières enfl ammées vers 
Dieu qui vous a appelé et vous conduit, 
vous perfectionne et vous conduira vers la 
Nouvelle Jérusalem (1 Thessaloniciens 5:24) 
En agissant ainsi vous deviendrez un fruit 
parfait de Dieu.

Lorsque vous acceptez le Seigneur, vous recevrez le Saint-Esprit en tant que don. Alors vous 

serez spirituellement comme un bébé nouveau-né et continuerez à grandir dans la foi. Vous 

grandirez comme ayant la foi de petits enfants, enfants, jeunes gens, et ensuite celle d’un 

père comme relaté dans 1 Jean 2:12-14. Cependant, le niveau de croissance variera selon les 

individus. Examinons maintenant les clés vers la croissance spirituelle et essayons d’atteindre 

la pleine mesure de la foi qui plaît à Dieu.

Ne soyez pas impatients 
et suivez seulement les bases.

Apprenez la Parole 
de Dieu et priez.

Ne vous sentez pas 
découragés en vous 

comparant avec les autres.

La Clé de la Croissance Spirituelle
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages

J’étais musulman, mais en Novembre 2010, j’ai été 
conduit vers Manmin par mon frère et suis devenu 
une brebis de Manmin. J’ai été tellement béni par le 
sermon du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee «Le 
Message de la Croix» et j’ai délivré le message à ma 
famille. Maintenant tous les membres de ma famille 
sont des brebis de Manmin. Depuis que nous sommes 
à Manmin, nos avons été protégés dans l’espace du 
berger et avons reçu beaucoup de bénédictions.

Il y a deux ans, mon fils aîné est entré à l’armée. 
Après sa période d’entraînement, il a été envoyé 
à Bunia en RD Congo. Cette région est proche de 
la base de l’armée rebelle. Pendant le combat avec 
eux, son supérieur a été tué et les autres soldats de 
son équipe ont subi un bombardement. Mon fils 
cependant a été le seul à rester sauf. Alléluia!

Il était sous la protection de Dieu parce que le 
pasteur de mon église a prié pour moi et ma femme 
avec le mouchoir sur lequel le Pasteur Principal 
avait prié. Après, mon fils a été muté sur une base 
de l’armée sous autorité présidentielle, et en Avril 

2017, le département l’a envoyé au Kasaï, une zone 
de rébellion. Auparavant, tous les policiers qui 
avaient été envoyés dans la région ont tous été tués. 
Cependant, ma femme et moi avons envoyé notre 
sujet de prière au Pasteur Principal et avons reçu sa 
prière au-delà du temps et de l’espace. Et mon fils 
a été capable de revenir à Kinshasa à la fin de sa 
mission.

Comme j’ai expérimenté l’étonnant amour de Dieu, 
je suis arrivé à vivre selon Sa Parole. Je travaille 
en tant que policier et appartiens au département 
du planning. Les dernières années à cause des 
perturbations de mes supérieurs, je n’ai reçu aucune 
prime y compris mon salaire lorsque je faisais des 
missions dangereuses. J’ai cependant essayé d’agir 
dans la bonté, de servir les autres et j’ai fait de 
mon mieux en tout. Je priais avec la foi que Dieu 
me bénirait certainement et je suis resté patient 
avec actions de grâces malgré que je sois dans des 
difficultés financières.

Entre-temps, en Août 2017, j’ai reçu la prière 

transcendant le temps et l’espace du Pasteur Principal 
en participant à la Retraite d’Eté sur GCN. Après la 
prière, j’ai été béni d’être promu en tant que Manager 
du Département du Planning. 

«J’ai reçu une nouvelle vie par la puissance de Dieu!»
Grande Diaconesse Hyeyeon Yang, 31ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin

«Dieu a protégé mon fils de la mort et m’a béni par une promotion!»
Diacre Lacidi Alpani Kaambe, 59 ans, Eglise Manmin de Kinshasa, RD Congo

A dater du 11 Septembre 2017 j’avais un rhume avec 
de fortes fièvres et souffrais de douleurs musculaires, 
mais je ne l’ai pas pris au sérieux. Quatre jours plus 
tard, le 15, mon abdomen est devenu soudainement 
très large. Du fluide ascite s’est développé comme si 
j’étais enceinte de neuf mois, et je me suis rendue aux 
urgences dans un hôpital général le 17. J’ai subi un test 
sanguin, une radiographie et un scanner. Le scanner 
a révélé que mon ovaire avait un problème. On m’a 
conseillé de visiter un spécialiste en obstétrique.

Le 18 Septembre, j’ai été consulter un spécialiste en 
Gynécologie obstétrique. Elle m’a dit que j’avais un 
cancer des ovaires et elle m’a dit d’aller dans un plus 
grand hôpital parce que la tumeur était maligne avec 
une forme irrégulière. Je suis allée dans un hôpital 
universitaire et j’ai rencontré un fameux professeur 
reconnu pour sa capacité spéciale dans ce domaine. Il a 
d’abord enlevé le fluide ascite et a contrôlé mon dossier 
médical et le scan. Il a déclaré qu’il était certain à 90% 

que c’était un cancer des ovaires et que je devais passer 
un autre scanner pour voir si le cancer s’était répandu à 
d’autres organes.

Le 20, j’ai passé ce scanner. Après que les résultats 
ont été connus, le médecin m’a dit de me faire opérer 
immédiatement parce que c’était à 99% la dernière 
phase d’un cancer des ovaires. Et il a ajouté que ce 
serait de la haute chirurgie et prendrait 8 heures. Il m’a 
même dit de me préparer à prendre le risque de perdre 
la vie.

Maintenant, j’arrivais à la conclusion qu’il n’y avait 
pas d’autre moyen pour moi de vivre si ce n’est recevoir 
la prière du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee. Le 22, 
j’ai lui envoyé ma lettre de repentance et mon offrande 
dans le désespoir, alors qu’il était dans sa maison de 
prières à la montagne. Entre-temps, j’ai reçu la prière 
avec le mouchoir du Révérend Soojin Lee (Actes 19:11-
12). Alors l’accumulation de fluide s’est arrêtée.

Le 24, j’ai entendu que le Pasteur Principal avait prié 

pour moi et je me suis sentie soulagée. Je pensais que 
je devais seulement attendre pour voir s’opérer l’oeuvre 
de Dieu. Le lendemain, j’ai visité le Centre National du 
Cancer où j’avais réservé six jours plus tôt.

Le professeur dans le centre a examiné mes scans des 
hôpitaux précédents et est venu vers moi. Il a dit que le 
cancer semblait avoir commencé dans mon gros intestin 
et s’est répandu sur les ovaires. Il a dit que je devais 
subir une biopsie. Il a dit que le cancer s’était répandu 
partout et que sa forme était mauvaise. Il voulait dire 
que je devais subir immédiatement un traitement anti 
cancer. Mais il a suggéré d’effectuer plus de tests avant 
de commencer le traitement. J’ai été immédiatement 
hospitalisée. Pendant les jours suivants, j’ai subi de 
nombreux tests de la tête aux pieds incluant une prise 
de sang, radiographie, scanner de l’abdomen et biopsie 
des seins et de l’abdomen.

Le 28, le premier résultat de la biopsie a été connu. Il 
a révélé que je n’avais qu’une inflammation chronique! 
J’étais tellement surprise et ai à nouveau demandé 
ce que c’était. Il a dit qu’il n’y avait aucune trace de 
cancer et que le virus de la tuberculose avait pénétré les 
intestins causant une inflammation. Il a ajouté que je 
devais recevoir un traitement de l’inflammation par un 
pneumologue.

Maintenant c’est devenu une autre histoire. L’après-
midi je me suis rendue chez un pneumologue. Il a 
vérifié que je n’avais pas de cancer et a entrepris des 
tests pour mes organes respiratoires. Le médecin qui 
avait fait les tests pour les seins m’a aussi dit que ses 
résultats montraient que je n’avais pas de cancer. Le 29, 
j’ai entendu que je ne devais plus rester à l’hôpital et je 
suis sortie. Le lendemain, la seconde biopsie a confirmé 
que je n’avais plus de cancer. Alléluia!

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a 
bénie d’être née de nouveau en esprit et dans mon corps.

Masse cancéreuse 
métastatique 
ovarienne (cercle) et 
fl uide ascite dans de 
nombreux endroits de 
la cavité du péritoine 
(fl èche)

Plus de métastases 
nodosité péritonéale 
lymphatique

Diagnostiquée d’une péritonite 
tuberculeuse (Ligne rouge 
pointillée)

Avant la prière Après la prière


